

Just a Game?!

Oder doch Realität

Von Calista259

Prolog

Tach!!! Seit langem mal wieder ein pitelchen von mir!!!
ich hab mich mal an einer anderen anime serie versucht!!!
wünsche euch viel Spaß beim lesen!!!^^
mich verdrück

Prolog

Ich, Ohrihara Izaya auch der Informant genannt rannte quer durch Ikebukuro nur um meinen Verfolger abzuschütteln. Dabei musste ich wie immer einigen fliegenden Verkehrsschildern ausweichen. Mit Leichtigkeit wich ich einen heran fliegenden Getränkeautomat aus, schluck einen Hacken und bog in eine neben Gasse ein. Mein Verfolger reagierte zu langsam und rannte zuerst an der Gasse vorbei, drehte dann aber um und verfolgte mich, mit etwas mehr abstand, weiter. Ich lachte freudig auf. Wie ich doch Menschen liebte. Es waren so schöne Geschöpfe der Natur. Aber auch Dumm.

Mann konnte so gut mit ihnen spielen wenn man Lust dazu hatte. Sie waren neugierig und zugleich so verwundbar. Sie waren naiv und geblendet von ihrer Liebe zu anderen. Und genau das liebte ich an den Menschen. Mann konnte ihre liebe benutzen. Ihre Neugier und Dummheit war mir von nutzen und sie merkte es nicht mal. Ich spielte mit ihnen so wie mir es gefiel. Ich rückte sie auf meinen Schachbrett nach vorne, zurück oder entfernte sie ganz wenn sie ausgedient hatten.

Die Menschen machten mein Schachbrett erst zu das was es war.
Die Stadt machte mein Brett zu etwas großem.
Doch die regeln legte ich selbst fest.
Den ich hatte einen Plan, eine Vorstellung was ich mit meinen Menschlichen Schachfiguren vorhatte.
Es war einfach eine Laune von mir.
Eine Laune die sich erst legte wenn ich das Spiel gewonnen hatte.

Wieder lachte ich, nur um meine Freude auf die Menschen Ausdruck zu verleihen.
Ich bemerkte das mein Verfolger, auch genannt Heiwajima Shizuo, ein weiteres Schild aus den Boden riss und es mir, wie ein Speer hinterher warf. Gekonnt wich ich aus, nur um fast mit Simon, der für Russisch- Sushi arbeitete und immer Zettelchen verteilte, zusammen zu stoßen. "Oh hallo Izaya! Willst du mal wieder Sushi essen?" fragte er mich sogleich. "Vielleicht ein anderes mal! Ich bin gerade Beschäftigt!" rief ich über meine Schulter hinweg und bemerkte wie Shizuo schon zu einen weiteren Getränkeautomat griff und ihn in hohen Bogen in meine Richtung warf. Simon reagierte schnell, fing den Automat auf und stellte ihn neben sich. "Gewalt ist keine Lösung Shizuo!" meinte er tadelnd. Simon war der einzige der Shizuo die Stirn bieten konnte. Er hatte ihn schon oft gestoppt, als der Blonde wieder Amok lief und Amok laufen war nichts neues für Shizuo. Er rasstete schnell aus wen ihn etwas ankotzte. Und bei Gott es war ziemlich fiel was den Blonden in rasche versetzen konnte. Einmal hatte ich beobachtet, wie er einen Mann quer durch die Stadt beförderte, weil er von seinen Bruder Kasuka erzählt hatte. Oder wie er einen ein Stoppschild in die Fresse schlug, weil er von seiner ersten Liebe schwärmte und er diese nur in einer Bar treffen konnte und keine Nummer von ihr hatte. Ein breites Lächeln legte sich auf meine Lippen. Shizuo war einer meiner Lieblings Spielfiguren auf meinen Brett.
Und es war ein leichtes ihn auf meinen Schachbrett zu bewegen. Mann sollte sich vor mir in acht nehmen, ich war unberechenbar. Man wusste bei mir nicht was ich als nächstes plante oder vorhatte.

"Also sei auch du auf der Hut den auch du könntest meine nächste Schachfigur sein."

und wie war´s?
ich melde mich wieder zum Dienst und ich hoffe es hat euch gefallen!!!^^

gruß

Black-hina

